

# editorial

---

**L**a Revista de la Facultad de Derecho de la Universidad Pontificia Bolivariana, luego de su receso de cuatro años, se presenta de nuevo en el medio jurídico, renovada y con la inclusión de artículos de rabiante actualidad en el contexto colombiano, latinoamericano e internacional; la anterior afirmación la comprueban las letras referidas a la conciliación y la transacción como formas de solución de conflictos en el país, la constitución y registro de sociedades mercantiles por medios electrónicos, la revisión a la reforma financiera, el tema de servicios públicos domiciliarios, lo principios generales del bioderecho, la aplicación en la práctica jurídica de la responsabilidad en los contratos de concesión de zonas de estacionamiento regulado y por último, la cuestión relativa a ¿la justicia penal internacional un medio para prevenir futuras atrocidades?, son en nuestra opinión, lecturas que ustedes, señores lectores, estamos seguros, van a saber aprovechar.